
マイバッグの使用について

レジ袋の販売による収益は、
地域の環境保全や社会貢献活動に役立てられます

レジ袋有料化参加店数：□□店

地球温暖化対策や省資源・省エネルギー、ごみ減量のために、「事業者」・「豊橋市」・「530
運動環境協議会」の三者による協働でレジ袋の削減に取り組んでいます。

（平成27年12月1日現在）

レジ袋有料化の賛成理由は？

エコで便利なマイバッグ
こんなことに気をつけましょう

資源の消費を
抑制できる

■ 平成26年6月調査
■ 平成17年9月調査

内閣府の実施した「循環型社会形式に関する世論調査」から

マイバッグを持参して
買い物をしている

マイバッグ運動が社会に定着していることが伺えます

忘れないようにしましょう
（車やカバンに入れておきましょう）

買い物中は、マイバッグを
たたんで持ち歩きましょう
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